

# PUBLICACIONES

## ¿MÉDICOS O ROBOTS? LA MEDICINA QUE VIENE



EDITORIAL RASCHE

Ignacio Riesgo

Descubre de qué modo la incorporación de la tecnología, la estandarización de los procedimientos y el cambio de roles profesionales están afectando la

relación entre el médico y el paciente. ¿Médicos o robots? La respuesta es clara: médicos y robots, en el sentido de que la actividad nuclear de la medicina, la relación médico-paciente, experimentará un proceso de industrialización. Lo que no será sustituido es la necesaria comunicación con el paciente y la orientación en los casos complejos.